
国道２３号 中勢バイパス（鈴鹿（安塚）工区）の開通について 

 

鈴鹿市・津市・松阪市をはじめ、地域の皆様の長年の願いであった「中勢バイパス」全線

開通の日が発表されたことを非常に喜ばしく思います。これもひとえに地域の皆様が熱意を

もって要望していただいた結果であるとともに、県選出国会議員の皆様、県議会議員の皆

様、国土交通省ほか関係機関のご尽力の賜物であり、すべての関係者の皆様に対し、心より

敬意を表し感謝を申し上げます。 

この度の開通が県北中部の渋滞の改善や円滑な物流の確保、災害に強い道路機能の確保な

ど、地域のさらなる発展につながることを大いに期待しています。 

今後も、暫定２車線供用区間の４車線化などの渋滞緩和対策、「中勢バイパス」から四日

市方面へつながる「鈴鹿四日市道路」や「北勢バイパス」の整備など、広域的な道路ネット

ワークのさらなる整備に向けて、引き続き、関係機関と緊密に連携し、取組を進めていきま

す。 
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